

## OCIO/ESPECTÁCULOS | Toros

### Diversos actos conmemorarán el 130 aniversario de la plaza de toros de Priego

Se desarrollarán del 5 al 7 de agosto en las instalaciones del monumental recinto.

Rafael Cobo Calmaestra

Viernes 15 de julio de 2022 - 19:26



La asociación cultural Coso de las Canteras ha presentado los actos conmemorativos del 130 aniversario de la inauguración oficial de la plaza de toros de Priego, efeméride que tenía lugar el 7 de agosto de 1892 con un festejo en el que actuaron Rafael Molina "Lagartijo" y Rafael Bejarano "Torerito" ante reses de Miura.

Los actos, que cuentan con el patrocinio del Consistorio, se desarrollarán del 5 al 7 de agosto, teniendo como hilo conductor

una exposición de fotografías del recinto, carteles taurinos de los festejos celebrados en el mismo, vestidos de torear de novilleros y matadores prieguenses y trastos de torear, que podrá visitarse en las dependencias del más que centenario edificio y que se inaugurará el viernes 5 de agosto, a las 21:00 horas.

También el viernes, tendrá lugar un homenaje a Fernando Serrano Alcalá-Zamora "Yiyo", con motivo del 50 aniversario de su alternativa, mientras que el sábado 6, a las 21:00 horas, tendrá lugar la segunda edición del Pregón Taurino Ciudad de Priego, que bajo el título genérico *Plaza de Toros de Priego "Coso de las Canteras"* y *su tauromaquia*, pronunciará Miguel Forcada Serrano, cronista oficial de la ciudad y autor del libro *Toros en Priego*.

Para la ocasión, la entidad organizadora ha editado un cartel cuyo motivo central es un perfil de Lagartijo y una de las señas de identidad del recinto taurino prieguense como son sus singulares palcos de forja.

Durante la presentación de los actos previstos, la alcaldesa de Priego, María Luisa Ceballos, destacó la importancia de este 130 aniversario, «para poner en valor nuestra centenaria plaza y convertirla en un centro de referencia, no sólo para la celebración de festejos taurinos sino como un monumento visitable», ya que como reconocía, "uno de los retos que tenemos por delante es dar a conocer la singularidad de este edificio".

Por su parte, el edil de Festejos, Javier Ibáñez, adelantaba que se está trabajando para dar al recinto una mayor utilidad, recordando en este sentido el handicap que, dadas las particularidades del edificio, plantea la única salida con la que cuenta el ruedo. Igualmente, Ibáñez no pasó por algo que han de ser los aficionados y las peñas y asociaciones taurinas, las que tomen la iniciativa, impulsen y fomenten actividades, reiterando la

importancia de la efeméride que se va a conmemorar.

Finalmente, el presidente de la Asociación Cultural Coso de las Canteras, Francisco José Gómez, que fue el encargado de presentar los actos previstos, reconocía el orgullo y a la vez la responsabilidad que supone llevar a cabo un proyecto de esta envergadura, "con el que perseguimos dar visibilidad a nuestra plaza, ya que hay mucha gente que, pese a ser de Priego, no la conoce".

Gómez, que recordaba la importancia, la solera que Las Canteras llegó a tener en el siglo pasado dentro del panorama taurino cordobés e incluso andaluz, incidía en la importancia de este tipo de actos, "que sirven de termómetro, de pulso para intentar acercar a la afición al tema taurino".